



【教育目標】

なかよく 思いやりのある子

めあてをもって 学ぶ子

よく たくましい子

～「交通教室」を行いました(4～6年)～

30日(火)に、中島駐在所の滝口様を講師に、4～6年生の交通教室を行いました。実際に自転車に乗りながら「自転車に乗る時の交通ルールや特に注意すること」を学びました。

滝口様からは、停まっている車などの脇を通る時や、横断歩道では、「まずは止まって自転車から降り、しっかり後方や左右を確認してから、歩いて渡る。」ことが大切であることを教えていただきました。

今回学んだことを忘れずに、「**自分の命は自分で守る**」ことを常に意識して、これからも交通安全に努めてほしいと思います。

最後に、交通教室のために自転車を貸していただいた児童、保護者の皆さんに感謝申し上げます。ご協力、ありがとうございました。



～「テーブルマナー教室」を行いました(6年生)～

31日(水)に、6年生が給食センターのご協力のもと「テーブルマナー教室」を行いました。はじめに、テーブルマナーの大切さや具体的な場面での作法について説明をいただき、**実際にフォークとナイフを使って「給食コースメニュー」をいただきました。**

クラシックの音楽が流れる中、ちょっと緊張気味に食事をする子ども達。見ていてとても微笑ましかったです！！



～たなばた展に向けた書写の授業より(3・4年生)～

1日(木)に、書写の指導の佐藤美江子先生に来校いただき、3年生と4年生の授業の指導をしていただきました。佐藤先生は、以前、小学校の校長先生でもあり、たなばた展や書きぞめ展の審査員でもあった書写の指導に長けた先生です。

正しい筆の持ち方、姿勢をはじめ、ほ先を意識した横画、縦画を教えていただき、短時間でびっくりするくらい、子ども達のかく字が上達しました！！

8日(木)に1・2・6年生、15日(木)に5年生を指導していただきます。



<連絡・お知らせ>

○ 2日(金)は、激しい雨が予想されたため、子ども達の安全な下校を第一に考え「体育館で、児童引き渡しによる一斉下校」を実施しました。大きな混乱もなく、全員、安全に下校することができました。ご協力ありがとうございました。

○ **明日6日(火)、明後日7日(水)は6年生が「異文化体験学習」のため「お弁当の日」となります。ご準備よろしくお願ひいたします。**